

令和5年10月26日(木)

校長室より(103)



こんにちは。

あさって どようさんかんび かきょうしつ ようす
明後日の土曜参観日に向けて、各教室の様子を見て回りました。朝
の会の最中から2時間目にかけて回りました。今月の歌『マイバラード』を
さいちゅう
元気に歌っているクラス、ロチャ先生と楽しく英語でやりとりしているクラス、
えいご
こくご おんどく さんすう ざん たいいく
国語の音読をしているクラス、算数のかけ算をしているクラス、体育か
おんがく だれ すかた
音楽で誰もいないクラスなど、ふだんの三咲小学校の姿がありました。

とう しょうこうぐち どうじょう
のびっこタイムには、2棟の昇降口近くに登場して1・2年生の様子を見
かいたん いきお お かていかしつ こぼし
ていました。階段を勢いよく下りてきたり、家庭科室の方から小走りで来る
けっこう ろうか く かえ ちゅうい なふだ
人が結構いたので「廊下は走らない」と繰り返し注意しました。名札をつ
うわば ふ
けていなかったり、上履きのかかとを踏んでいたりする子は、ほとんどいな
かんだん かんしん
かったので感心しました。

7組さんの前を通ると、ビニール袋に入った大量のクッキ
ぶくろ たいりょう
ーを仕分けする作業をしていました。土曜参観日に販売す
し わ さぎょう はんばい
る「7くみマリオクッキー」の準備の最終段階に入っていまし
じゅんび さいしゅうたんかい
た。担任の矢作先生に話を聞くと「コロナ禍に入ってから
たんにん やはぎせんせい か
は、三咲小の先生たちと7組の保護者にだけ販売してい
ほごしゃ
ました。全校の保護者への販売は4年ぶりになります。今回は
ぜんこう
1000袋準備しています。」と言っていました。マーブルとチョコ
ぶくろ
チップを試食させてもらいました。カリッとした食感でほんのりチ
ししょく しょっかん
ョコの味がして、コーヒーとよく合いました。
あじ

